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国際ロータリー第2610地区
例 会 報 告

会長 原 勉

幹事 中村 俊治

自分のできる奉仕を そして思いやりを
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奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

会長挨拶

先日、RLI の研修を受けていたんですが、参加者皆さんなかなか研究熱

心でいらっしゃって、この研修に出ていればロータリーは理解できるのか

な？と思いました。皆さんも機会あれば是非受けて頂きたいですし、特に

これから会長、幹事をされる方にはお勧めします。私は全3回の研修を終

えてまいりました。

やっと研修が終わったかと思うと、この先も忙しく、米山委員会があり

まして、その後4～5日間、東京で研修会があります。そういった研修を

重ねるごとに責任とその重圧を感じております。何とか乗り切って私の地

区ガバナー年度を迎えたいものです。合わせて、皆さんの御協力をお願い

致します。

令和３年１１月３０日

●プログラム 卓話

ほっと石川観光マイスター 辻貴弘様

「白山手取川ジオパーク丸わかり!! part.1」

会長の時間 原勉 会長

西副会長より原会長に贈られました。

お客様紹介 ほっと石川観光マイスター 辻 貴弘 様

●委嘱状贈呈 原 勉 ガバナーノミニー

2022学年度ロータリー米山記念奨学生選考面接官

●修了証贈呈 原 勉 会長

RLI研究会Ⅱ

日本に於けるジオパークの認証状況、ユネス

コにおける世界の認証状況等ご紹介を頂きま

した。

白山、手取川、手取川扇状地の自然や歴史を

詳しくお話をして頂きました。

今回はパート１としての卓話でした。

後日、パート２があります。



原　 　  勉

西川　 發子

水上　 克也

杉本　 和美

本保　 和之

11月18日
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ニコニコボックス

ほっと石川観光マイスター 辻　貴弘様 本日は卓話ありがとうございました。

辻様 本日は卓話ありがとうございました。おかげさまで今年で会社設立10周年を迎えました。今後ともよろしくお

願い致します。
辻さん 本日は卓話をありがとうございました。知ってそうで知らないジオパーク良く学びたいと思います。次回

part2も楽しみにしています。

ほっと石川観光マイスター　辻　貴弘様 ご多忙にもかかわらず本日の卓話ありがとうございます。

ほっと石川観光マイスター　辻　貴弘様 本日はお忙しい中お越しいただきありがとうございます。石川の魅力を伝

える為飛び回っている姿を拝見しております。卓話を楽しみにしてきました。

内容

中日広告社 北陸中日新聞　令和4年年賀広告ご出稿のお願い

「日本のロータリー100周年ビジョンレポート（本編）」の送付ならびにご回答のお願い

財団室ＮＥＷＳ　2021年12月号が届きました

国際交流の集い2021のご案内

日時：2021年12月12日（日）14時～15時半　場所：松任公民館軽体育館

北國新聞「年賀広告」ご協賛のお願い

ガバナー事務所

発信者

株式会社一創

白山市国際交流協会

ＲＩ日本事務局

出席率

75.75%

　ちより

他クラブメークアップ
第2回地区危機管理委員会

¥217,500today ¥5,000 total

ニコニコボックス金額
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の研修を受けていたんですが、参加者皆さんなかなか研究熱

心でいらっしゃって、この研修に出ていればロータリーは理解できるのか

な？と思いました。皆さんも機会あれば是非受けて頂きたいですし、特に

やっと研修が終わったかと思うと、この先も忙しく、米山委員会があり

重ねるごとに責任とその重圧を感じております。何とか乗り切って私の地

区ガバナー年度を迎えたいものです。合わせて、皆さんの御協力をお願い
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